

ABSTRAK

Melani (2020) : Pembinaan Olahraga *Cricket* Di Kota Padang

Masalah dalam penelitian ini yaitu tentang bagaimana proses pembinaan yang telah dilaksanakan oleh Pengda PCI Kota Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran tentang proses pembinaan yang telah terlaksana di Kota Padang. Sehingga hasil dari penelitian ini akan menjadi sebuah pedoman dalam melaksanakan program pembinaan dan pengembangan olahraga *Cricket* yang lebih baik kedepannya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah pengurus, pelatih dan atlet *Cricket* Kota Padang. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif yang mencakup tiga kegiatan secara bersamaan yaitu Reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa: (1) Struktur Organisasi *Cricket* di Kota Padang sudah berjalan dengan baik, hal ini ditandai dengan kebijakan dan program yang telah pengurus laksanakan dalam proses pembinaan. (2) Pembinaan Atlet *Cricket* di Kota Padang sudah berjalan dengan baik, hal ini terlihat dari motivasi yang tinggi serta prestasi yang telah diraih atlet ditingkat Provinsi maupun Nasional. (3) Pelatih *Cricket* di Kota Padang masih belum baik, hal ini terlihat dari pelatih sendiri belum memiliki lisensi, tetapi pengalaman beliau yg telah menggeluti olahraga *Cricket* ini sudah sejak tahun 2013 dan sudah berprestasi sampai ke tingkat Nasional. (4) Sarana dan Prasarana *Cricket* di Kota Padang masih kurang, ini terlihat dari sarana dan prasarana latihan yang belum memadai, dan (5) Pendanaan *Cricket* di Kota Padang masih belum baik, hal ini dikarenakan pendanaan di *Cricket* Kota Padang masih mengandalkan uang dari KONI saja dan dana yang diterima belum mampu melengkapi fasilitas yang layak dalam proses pembinaan.

Kata Kunci : Pembinaan, Olahraga *Cricket*